

La Comunidad Valenciana financiará bombas de insulina para diabéticos

La Conselleria de Sanidad estima que alrededor de 300.000 valencianos padecen esta enfermedad

VALENCIA.—La Comunidad Valenciana será la primera en financiar las bombas de insulina para diabéticos, después del acuerdo alcanzado el pasado miércoles en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, según se informó ayer desde la Conselleria de Sanidad.

De esta forma, se lleva a cabo uno de los compromisos sanitarios más importantes del Gobierno Valenciano, pionero en estudiar esta iniciativa.

En este sentido, el conseller de Sanidad, Vicente Rambla, ha afirmado que la conselleria de Sanidad «está realizando un enorme esfuerzo por mejorar la calidad de vida de los pacientes diabéticos».

Así, Rambla ha recordado que institución autonómica ya está llevando a cabo la financiación del material fungible para los portadores de bombas de insulina y está suministrando jeringas cada tres meses, en lugar de hacerlo de forma mensual, «con lo que se evita el permanente desplazamiento de los pacientes a sus centros de salud».

Asimismo, la conselleria de Sanidad ha eliminado el visado previo de inspección para la dispensación de tiras reactivas para la determinación de glucosa en sangre y original, para insulinodependientes tipo

I, «con lo que se eliminan trabas burocráticas», ha subrayado el conseller Rambla.

La diabetes es un problema de salud con una elevada prevalencia en la Comunidad Valenciana. De hecho, se estima que entre un seis por ciento y un diez por ciento de los ciudadanos de la Comunidad padecen diabetes, es decir, alrededor de 300.000 valencianos, aunque casi un 38 por ciento de los diabéticos lo desconoce.

La diabetes de tipo I representa un 10 por ciento de los casos y afecta preferentemente a los menores de 40 años, aunque puede aparecer a cualquier edad.

Sin embargo, la más frecuente es la diabetes de tipo II, enfermedad de aparición más tardía y cuya frecuencia aumenta con la edad, pudiendo afectar a más del 25 por ciento de los mayores de 65 años, según las previsiones en lo que respecta a la Comunidad.

El conseller de Sanidad, Vicente Rambla, ha recordado que se ha adquirido desde la institución autonómica «el compromiso de financiar las bombas de insulina para diabéticos», ya anunciado en la campaña electoral. «Y ese compromiso va a ser una realidad en muy poco tiempo», manifestaba ayer. Se trata de una buena noticia para los afectados por esta enfermedad.